

Presseinformation:

Bad Ditzgenbach, 12. Juli 2018

## Erste 5-Sterne Ferienwohnung im Landkreis Göppingen

Gerade in der schönsten Zeit des Jahres möchten Urlaubsgäste nichts dem Zufall überlassen und wissen, was sie in ihrer Unterkunft erwartet. Dabei legen sie immer mehr Wert auf Qualität und ein stimmiges Preis-Leistungsverhältnis. Die Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf e.V. vergibt daher seit zwei Jahren nach den bundesweiten Standards des Deutschen Tourismusverbands e.V. Sterne für die Qualität privater Ferienwohnungen.

Im Lautersteiner Ortsteil Nenningen befindet sich aktuell die kreisweit erste Ferienwohnung, die mit 5 Sternen bewertet wurde. Neben der Erfüllung von Mindeststandards werden auch Zusatzleistungen und Serviceangebote wie beispielsweise die persönliche Gästebetreuung oder Brötchenservice in die Bewertung einbezogen. Die Vermieterin der Ferienwohnung Gaby Geywitz ist Gastgeberin mit Herz und Seele, sie freut sich über Touristen, denen sie ihre Lieblingswanderungen und Radtouren mit auf den Weg geben kann und versorgt sie auf Wunsch gerne schon vor der Anreise mit einem vollen Kühlschrank.

Bürgermeister Michael Lenz und ESA-Geschäftsführerin Isabell Noether freuen sich über so viel Engagement. „Eine Ferienwohnung mit einem so klaren Designkonzept ist selten, hier würde ich gerne selbst Urlaub machen.“, sagt Isabell Noether. Auch Bürgermeister Michael Lenz ist begeistert: „Herzliche Gratulation zu dieser 5-Sterne Auszeichnung. Die liebevoll eingerichtete Ferienwohnung und die engagierte Gastgeberin werden mit der Auszeichnung goldrichtig bewertet. Ein ganz wichtiger Baustein für das touristische Angebot in Lauterstein. Glückwunsch, die Mühe hat sich gelohnt!“



Bild: Bürgermeister Michael Lenz, Gaby Geywitz und Isabell Noether bei der Urkundenübergabe